

## Fröhlicher Austausch der Kulturen im Lutherhaus



Kinder der chinesischen Sprachschule sangen zu Mamas Ehren

(dom). Fast bis auf den letzten Platz war das Lutherhaus am Sonntag besetzt. Das Chinesische Kulturzentrum Rhein-Neckar hatte zur Feier des chinesischen Frühlingsfestes eingeladen, mit dem auch das chinesische Neujahr begrüßt wurde. Im letzten Jahr fand diese Veranstaltung zum ersten Mal in Schwetzingen statt und hatte mit über 400 Gästen durchweg positive Resonanz hervorgerufen. Und so konnte

sich die Vorsitzende des Vereins Yuanhua Liu wieder über ein volles Haus freuen.

Die Gäste erwartete ein umfangreiches Programm, dessen Schwerpunkt auf musikalischen Darbietungen lag. Große und auch kleine Protagonisten sorgten auf der Bühne für die Unterhaltung. Roland Striecker, Leiter des Amtes für Familien, Senioren, Kultur und Sport richtete

te zu Beginn der Veranstaltung Grußworte an die Gäste und alle Beteiligten und wünschte ein gutes Gelingen im Jahr 2011. „Es ist schön, wenn Menschen zusammenkommen, die sich für andere Kulturen interessieren“, sagte Striecker. Und ein Blick durch die Zuschauerreihen bestätigte, dass dort Gäste deutscher und chinesischer Herkunft gleichermaßen Platz genommen hatten, um

die Vielfalt der chinesischen Kultur gezeigt. Welche sprachlichen Widrigkeiten die deutsche und die chinesische Sprache mit sich bringen können, zeigten die 1. Vorsitzende des Vereins Yuanhua Liu und Manfred Kern (2. Vorsitzender) in einem unterhaltsamen Sketch, der mit einem chinesischen Liebeslied endete, den beide zusammen sangen. Kinder der chinesischen Sprachschule



Das Publikum war begeistert vom unterhaltsamen Programm

gemeinsam zu feiern. Roland Striecker lobte die Vereinsarbeit des Chinesischen Kulturzentrums Rhein-Neckar, das es sich „auf die Fahnen geschrieben habe, uns die chinesische Kultur näherzubringen“. Aus Sicht der Chinesen verlassen die Menschen das Jahr des Drachen und begrüßen mit 2011 das Jahr des Hasen, das für Genuss, Wohlergehen und Gemeinschaft steht. Attribute, die sich auch auf das Neujahrsfest im Lutherhaus übertragen lassen. Von traditionellen chinesischen Gesängen und Tänzen, Vorführungen von Tai Chi und Sportarten wie Taiji Ball wurde den Gästen

Mannheim sangen auf chinesisches „Mama ist die Beste“ und sorgten so für einen rührenden Moment. Auftritte wie der von Bin Yuan Kong, die einen chinesischen Tanz vorführte, wie auch die Performance moderner Poplieder von „Die Zwei“, bestehend aus Weihua Wang und Yashan Huang, verbanden traditionelle und moderne Elemente der chinesischen Kultur auf der Bühne. Die Gäste honorierten jeden Auftritt mit reichlich Applaus und würdigten so das Engagement aller Beteiligten, die für eine unterhaltsame 2. Auflage des Frühlingsfestes in Schwetzingen gesorgt hatten.



Yuanhua Liu (1. Vorsitzende) und Manfred Kern (2. Vorsitzender) zeigten in einem Sketch humorvoll die Schwierigkeiten der deutschen und der chinesischen Sprache  
Fotos: dom